

Mi Tren estará listo al final del sexenio: EAR

la de las grandes apuestas del gobierno de Jansco en materia de movilidad es la inversión en el transporte público, por lo que la Línea 4 de Mi Tren estará listo al final de este sexenio, prometió Enrique Alfaro Ramírez, gobernador de la entidad.

En entrevista en la Cámara de Diputados, el mandatario estatal dijo que la construcción de esta nueva línea contará con ocho estaciones desde los límites de Guadalajara y Tlaquepaque, en Miravalle, conectando con la estación Fray Angélico de Mi Macro Calzada hasta el centro de Tlajomulco de Zúñiga.

CERO EMISIONES

"Será un tren totalmente eléctrico con cero emisiones de carbono, lo que se alinea con los objetivos del Plan de Acción Climática Metropolitano (PACMetro) y del Programa Estatal de Acción ante el Cambio Climático (PEACC)".

Se estima que la L4 moverá en un inicio a 106 mil usuarios diarios. A lo largo del trazo viven actualmente 275 mil personas y se localizan comercios, bodegas y naves industriales.

En agosto pasado se fijaron las bases para la convocatoria de la licitación pública nacional para la construcción de esta línea, como se publicó oficialmente a través del Periódico Oficial de Jalisco y en el sitio web.

Después de 12 años de lucha, tres años de trabajos y gestiones ante la Federación, Jalisco pudo ver el inicio de las obras preliminares. (Gerardo Mayoral y Eloísa Domínguez) •